

EL DELEGADO DE SERVICIOS SOCIALES, SATISFECHO POR LA PARTICIPACIÓN REGISTRADA EN LAS JORNADAS SOBRE JUBILACIÓN

Cerca de medio centenar de vecinos disfrutaron del viaje de convivencia realizado a Sevilla con el que se cerraban estas jornadas, en las que han profundizado sobre aspectos de la jubilación y han compartido experiencias que les ayuden a aprovechar esta etapa

Un total de 48 vecinos de la localidad disfrutaron el pasado jueves día 13 de marzo de la excursión a Sevilla incluida dentro de las sobre "Jubilación y ocio creativo" organizadas por la Delegación municipal de Servicios Sociales.

El concejal delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín-Bejarano, acompañó a este grupo de ciudadanos, que también tomaron parte en las dos conferencias que se desarrollaron en estas jornadas, y que se celebraron la pasada semana en el Palacio Municipal Castillo de Luna.

Las jornadas, en las que la Delegación municipal contó con la colaboración de la Universidad de Mayores de Sevilla, han ofrecido a estos vecinos, todos ellos mayores de 55 años, la posibilidad de profundizar en la nueva situación que supone la jubilación, y compartir experiencias vitales que pueda ayudar a los jubilados o a los que se jubilarán en breve a vivir de una forma más plena su jubilación.

En el transcurso de la excursión, con la que se ponía el broche final a estas jornadas, los participantes pudieron disfrutar de varios actos de convivencia en la Universidad de Mayores en Sevilla.

La excursión partía sobre las ocho de la mañana de Rota, para continuar desde las nueve y media a las once de la mañana, con una visita a la Universidad de Sevilla, y asistir posteriormente, a las once y media de la mañana, a una conferencia coloquio en la que se abordaron aspectos relacionados con "Jubilarse y aprender".

Tras el almuerzo de convivencia que los participantes compartieron con los alumnos del Aula de la Experiencia de la Universidad de Sevilla, por la tarde pudieron visitar el Monasterio de la Cartuja, así como la Basílica de la Macarena.

La jornada concluyó con una conferencia sobre "Eurípides y Andalucía" que impartió el dramaturgo y director de teatro de "La Cuadra" de Sevilla, Salvador Távora, en la Facultad de Comunicación.

Al margen de este viaje, el programa de actos de estas jornadas, que se presentan como una iniciativa que la Delegación de Servicios Sociales viene organizando en los últimos años, también incluyeron el lunes día 10 una conferencia sobre "La preparación a la Jubilación, una asignatura pendiente", y el miércoles día 12 otra charla convocada bajo el título "Las mujeres también se jubilan", ambas impartidas por Manuel Velázquez Clavijo, catedrático de Psicología Evolutiva de la Universidad de Sevilla y Director del Aula de la Experiencia de la misma Universidad.

Una vez concluidas estas jornadas sobre "Jubilación y ocio creativo", el responsable municipal ha querido manifestar su satisfacción por el desarrollo de las distintas actividades, así como por la participación que se ha registrado tanto en las conferencias en las que han participado un importante número de vecinos, como en el viaje a Sevilla en el que tan sólo han tomado parte, tal y como se recogía en la convocatoria, aquellas personas que hubiesen asistido a las dos conferencias.

Rota, 17 de marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es